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Ergebnisprotokoll 

Konferenz: Schulkonferenz 

Tag:           15.06.2023 

Zeit:           18.34 Uhr – 20.17 Uhr 

Ort:            Dorothea-Schlözer-Schule, Forum 

Vorsitz:     Marc Bauer 

Protokoll: Miriam Zühlke 

 

Anwesende: s. Anwesenheitsliste 

 

Verlauf nach Tagesordnung (s. Anhang) 

 

Tages- 
Punkt 

Thema Ergebnis Bemer-
kung/ 
Zuständig-
keit 

1. 
 

Begrüßung 
 

• Erste Schulkonferenz des Jahres  

• Dank an Lena Becker und Dörthe 
Pietruska (Unterstützung bei der 
Schulführung mit Herrn Dr. 
Friedemann) 

Marc Bauer 

2. 
 
 
 
 
 
 

Genehmigung 
der 
Tagesordnung 
und des 
Protokolls vom 
02.06.2022 

• Änderung TO: kein Beschluss bei 
TOP 11, sondern Information über 
den Stand 

• TOP 3: Herr Dr. Friedemann ist nicht 
mehr anwesend, da er zu einem 
Anschlusstermin musste und vorab 
keine Fragen an ihn eingereicht 
wurden 

• Protokoll ohne Änderungen 
genehmigt 

Tim 
Hoffmann 
(Protokoll 
02.06.22) 

3. Austausch mit 
Herrn 
Friedemann 
(Bereichsleitung 
des 
Schulträgers 
der Hansestadt 
Lübeck 

• Frage der SV: Wie kann man den 
Schulhof angenehmer gestalten, da 
nach Erachten der SV nicht SuS-
konform gestaltet? 
Haushalt wird zu Beginn des 
Schuljahres vom Schulträger 
freigegeben; kann von Frau Siegel 
genutzt werden (seit gestern Tische 
und Bänke; Sonnenschirm folgt) 
 

i. V. 
Anja Siegel  
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4. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mitteilung der 
Schulleitung 

• Akkreditierungsverfahren Erasmus+: 
war erfolgreich; €70.000,- von EU für 
Austausch; erst mal SW und FS 
(SuS, Lehrkräfte und auch 
Ehemalige [bis ein Jahr nach 
erfolgreichem Abschluss an der 
DSS]) 

• Digitalität an der DSS: Es wird über 
den aktuellen Stand informiert; 
Ergänzung von H.Beidatsch: über 
Nextcloud wird Onlyoffice zugänglich 
sein; aktive Information der SuS – 
wird am Starttag erfolgen 

• Informationen zu: 
Schüler:innenzahlen, 
Planstellenbemessungsverfahren; 
Schwerpunkte an der Dorothea-
Schlözer-Schule; Abrechnung von 
Schulwanderfahrten -läuft über ein 
Schulkonto, LK, die auf Klassenfahrt 
fahren, bekommen ein Kassen-
zeichen-;Zahlungsmöglichkeiten an 
der Dorothea-Schlözer-Schule: 
Vorschlag aus der SV: 
Guthabenkarte; ApplePay oder 
GooglePay; Planungskonferenz 

Anja Siegel 

5.  
 
 
 
 
 
 
 

Bericht aus der 
SV 

• Sozialer Tag (ca. 30 Anmeldungen) 

• Schulbibliothek: bestehende 
Fachbibliothek soll aufgestockt 
werden 

• Anschaffung von einem Kaffee-
automat und Desinfektionsspendern 
wurde von der SV angestoßen, 
ebenso ein Finanzvortag für 
interessierte SuS (Fachvorträge 
sollen auch im nächsten Jahr 
implementiert werden): 
Rechenschaftsbericht der SV 

Jan 
Schneider, 
Sila H. 
Yasar 
 

6.  Rückmeldungen 
zu den 
Distanzlern-
tagen des 
aktuellen 
Schuljahres 

• Feedback der SV: sehr gute 
Entwicklung der technischen 
Modalitäten; Lerneffekt erscheint 
nicht so hoch wie im 
Präsenzunterricht; extremer 
Entwicklungsschritt bei den LK 

• Vorbereitung auf den beruflichen 
Alltag: Umgang mit digitalen 
Instrumenten hat Zukunftswirkung 
(Frau Siegel) 

SV, Marc 
Bauer 
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• 225 SuS haben an einer Befragung 
über „itslearning“ teilgenommen: 
nicht sehr repräsentativ bei 
insgesamt 1.700 SuS (Herr Bauer); 
Ergebnisse werden nach der 
Auswertung bereitgestellt  

• Elternvertreterinnen: Gut, dass es 
nicht so oft stattfindet, denn das 
Lernen funktioniere nicht so gut; es 
würden zwei pro Schuljahr reichen 

7. Rückmeldungen 
zum Lerncafé 

• Anmerkungen aus der SV: selber 
nicht genutzt; mehr Werbung wäre 
wünschenswert 

SV, Marc 
Bauer 

8. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
„Mittwoch mit 
Mittagspause“ 

• Unterschiedliche Rückmeldungen 
aus der SV: absolut begeistert; un-
organisiert (bessere Strukturen 
gewünscht) 

• Anmerkungen von Frau Siegel: 
Ausfall in der Küchenverwaltung (3 
von 4 Personen), deshalb keine 
Gewährleistung des Essens möglich; 
die Pausenlänge ist aus orga-
nisatorischen Gründen beibehalten 
worden; nächstes Jahr wird eine 
Klasse Unterricht zur Vorbereitung 
dafür erhalten 

• SV: kein Verständnis für die lange 
Pause über diesen langen Zeitraum 
ohne Essen 

• Herr Hoffmann: LK haben die Pause 
eigenständig gekürzt, als es kein 
Essen mehr gab; dies führte zu 
Unmut in der Schüler:innenschaft 

• SV: Kein Leistungshoch nach der 
Pause mit oder ohne Essen; Essen 
schnell ausverkauft; Verlängerung 
der Pause hat Auswirkungen auf 
Nebenbeschäftigungen der SuS 

 
Offene Abstimmung zur Beschluss-
formulierung:  
„Die Schulkonferenz beschließt, dass die 
zur Probe eingeführte Mittagspause am 
Mittwoch um ein weiteres Jahr, also im 
Schuljahr 2023/24, verlängert wird.“ 
 
 
 

Marc Bauer 
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Zustimmung: 15  
Ablehnung: 1 
Enthaltung: 4  

9.  Beschluss 
„Schulwander-
fahrten“ 

• SV: Warum wurde das Konto jetzt 
erst eingeführt? Welche 
Unterstützungsmöglichkeiten gibt 
es? 

• Elternvertreterin: Deckelung des 
Betrags auf € 305,- (HartzIV-Satz)? 

• Bildungsfonds ersetzt bis zu 100% 
(Nachweis auf Berechtigung; Antrag 
unkompliziert über das Schulbüro) 

• Schulverein trägt 100€ für die Klasse 
pauschal und 5€ pro SuS, wenn 
mindestens ein:e SoS Mitglied ist 

• Dorothea-Stiftung: LK können 
Gelder für gemeinschaftliche 
Unternehmungen beantragen 

• Deckelung des Betrags für 
Schulwanderfahrten (lt. Schulgesetz: 
Beschluss aus der Schulkonferenz) 

 
Offene Abstimmung zur Beschluss-
formulierung:  
„Die Schulkonferenz beschließt, dass eine 
Schulwanderfahrt an der DSS nur geplant 
und durchgeführt werden kann, wenn alle 
Schüler:innen an der Fahrt teilnehmen. 
Begründete Ausnahmen sind zu 
berücksichtigen. Es entscheidet die 
Schulleitung. Darüber hinaus beschließt die 
Schulkonferenz, dass die Höhe der Kosten 
einen Betrag von 400,- € nicht 
überschreiten darf.“ 
 
Einstimmige Zustimmung 

Marc Bauer 

10.  Beschluss 
„Schulabsentis-
mus und 
Fehlzeiten“ 

Offene Abstimmung zur Beschluss-
formulierung: 
„Die Schulkonferenz beschließt, die 
vorgestellten ergänzenden Maßnahmen (1-
7) im Fehlzeitenmanagement 
aufzunehmen.“  
 
Zustimmung: 19 
Ablehnung: 1 
Enthaltung: 0 
 
Einzelne Maßnahmen: s. Anhang 

Marc Bauer 
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11. „Standards für 
digitales 
Arbeiten“ 

Standards werden vorgestellt; kein 
Klärungsbedarf 

Marc Bauer  

12. 
 
 
 
 

Beschluss 
„Statut für 
Schüler:innen-
vertretung“ 

Offene Abstimmung: zur Beschluss-
formulierung:  
„Die Schulkonferenz beschließt das SV-
Statut vom 15.12.2022.“ 
  
Zustimmung: 19 
Ablehnung: 0 
Enthaltung: 1 
 
Inhalte des Statuts: s. Anhang 

Marc Bauer 
 

13. Verschiedenes • SV-Frage an Frau Siegel: Status der 
Hygienespender? Werden zeitnah 
installiert; Bestückung läuft über 
Haushalt der Stadt Lübeck  

• Herr Bauer: Theater an der DSS am 
23. & 24. Juni 2023 vom Kreativkurs 
Darstellendes Spiel des BGs in A402 
um 20 Uhr; Danksagung an Jan und 
Frau Schneider für Engagement bei 
den vergangenen Schulkonferenzen 

• SV-Frage an Frau Siegel: 25 Tage- 
Challenge im Fehlzeitenkonzept: 
Wann startet es? Was wird der Preis 
sein? Wird noch in der 
Leitungsrunde besprochen; Beginn 
frühestens nächstes Schuljahr 

• Anmerkung zu einer 
Stundenverschiebung von Freitag 
auf Mittwoch, mitten im Schuljahr 
(schwierig z. B. wegen 
Nebentätigkeiten); Bitte von Herrn 
Albrecht: direkt zu ihm kommen 

 

 


